



Bordeaux Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

285 m²

Réf. 06165

2 095 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux – Cœur des chartrons – appartement d'exception 285 M² – 5 chambres – terrasse – ascenseur – garage à deux pas de la rue notre-dame et des quais des chartrons, cet appartement unique de 259 m² carrez (285 m² au sol) se situe dans un hôtel particulier XIX en pierre de taille, entièrement rénové en 2023. Offrant un cadre de vie prestigieux au Cœur du quartier le plus recherché de bordeaux, entre ruelles piétonnes et commerces raffinés, il allie confort moderne et élégance intemporelle. L'appartement dispose d'un vaste séjour lumineux ouvert sur une cuisine équipée, un salon avec accès à ...

Bordeaux – heart of the chartrons – exceptional apartment 285 M² – 5 bedrooms – terrace – elevator – garage just steps from rue notre-dame and the quais des chartrons, this unique 259 m² carrez apartment (285 m² on the ground) is located in a 19th-century townhouse made of limestone, fully renovated in 2023. Offering a prestigious living environment in the heart of bordeaux's most sought-after neighborhood, surrounded by pedestrian streets and refined shops, it combines modern comfort with timeless elegance. The apartment features a spacious, light-filled living room opening onto a fully ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

